



# Objet : Action Développement Durable pour les Collèges

publié le 09/02/2017

Objet : Action Développement Durable pour les Collèges

Madame, Monsieur,

Un groupe d'élèves du collège François Albert a lancé en juin 2016 une **collecte de piles usagées**.

Les deux objectifs de cette action éco-solidaire sont :

- ▶ sensibiliser chacun d'entre nous au recyclage et à la protection de l'environnement (en collaboration avec l'organisme « SCRELEC »)
- ▶ apporter notre soutien à des projets solidaires dans divers pays d'Afrique.

L'année dernière, c'est le projet « Lemdint » au Maroc qui a ainsi pu voir le jour avec la construction d'une centrale solaire permettant de faire fonctionner 3 pompes hydrauliques pour alimenter en eau potable tout le village et les aider à développer une activité de maraîchage.

Cette année, ce sont 4 nouveaux projets (au Burkina-Faso, au Togo, à Madagascar et en Côte d'Ivoire) qui sont en jeu.

Nous comptons sur votre collaboration pour prouver qu'un petit geste de recyclage permettent de réaliser de grands projets dans des villages isolés et défavorisés.

Vous pourrez directement déposer vos piles usagées dans la batribox présente dans le hall du collège.

La collecte des piles se poursuivra jusqu'à la fin de l'année scolaire 2016/2017.

Nous vous remercions par avance.

« REGROUPONS NOS PILES USAGEES

AFIN D'AIDER

LES PERSONNES EN DIFFICULTE »

A l'initiative des élèves du module ENVOL :

Antoine B, Maximilien B, Peter B,

Jauris L.N, Erwann D, Mathis L.G

encadrés par Mme Pourageaud

